
Pièces 7 Pièces

Superficie 243 m²

Référence 5844

Prix 3 500 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Sur l'un des plus prestigieux boulevards de Neuilly,  un appartement en duplex de

243  m²  situé  rez-de-jardin  et  ouvrant  comme  une  maison,  sur  une  terrasse

prolongée  d'un  jardin  de  346  m²  exposé  sud  ouest,  arboré  et  sans  vis-à-vis.  Il

dispose  de  magnifiques  volumes  composé  en  rez-de-chaussée,  d'une  vaste

réception avec cheminée prolongée d'une salle à manger, une cuisine avec office

ainsi  qu'un  studio  avec  salle  de  bains  et  toilettes,  rattaché  à  l'appartement.  On

accède  au  1er  étage  par  un  bel  escalier  à  volute  qui  dessert  4  suites  disposant

chacune d'une salle de bains avec toilettes. Deux ...

On  one  of  the  most  prestigious  boulevards  in  Neuilly,  a  243  sq.m  (2,616  sq  ft)

duplex  apartment  on  the  garden  level  opening  on  a  terrace  extended  by  a  346

sq.m (3,724 sq ft) south/west-facing wooded garden with no overlook. It has great

volumes and features, on the ground floor,  a vast reception room with a fireplace

extended by a dining room, a kitchen with a pantry, and a studio with a bathroom

and  a  toilet  attached  to  the  apartment.  The  first  floor  can  be  accessed  by  a

beautiful spiral staircase that leads to 4 suites, each of which has a bathroom and a

toilet. Two of them open onto a wide ...

AGENCE VARENNE PARIS 6E

7 place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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